

SAINT-PARDOUX-LA-CROISILLE

Les animations du week-end

Le 13 juillet toute la journée à partir de 11 heures vernissage de l'exposition Mystères et curiosités de St Pardoux et fête du pain .

Le musée éphémère de St Pardoux la Croisille ouvrira ses portes Samedi 13 juillet à partir de 11 heures, suivi du repas partagé de la fête du pain... avec dans ses collections, des mystères et curiosités de la commune : un ours, un miracle, des objets à trous, des objets vraiment tout petits, des objets qui font peur, des ensembles remarquables d'escargots et de mouches, d'œufs et de coquetiers, une collection exceptionnelle de sculptures réalisées par des animaux et beaucoup d'autres choses encore non classées...

Les vitrines du Musée seront dans les rues, l'école, l'église et le pré communal. Les habitants de la commune, les enfants des écoles et des étudiants de l'École Nationale Supérieure d'Art de Limoges et leurs enseignants, Peuple et Culture, l'Amicale laïque, quelques vaches et chèvres de la commune et même deux artistes - Zoé Chantre et Jean Pierre Larroche - contribuent ensemble à la réalisation du Musée.

Zoé Chantre est plasticienne et cinéaste, Jean Pierre Larroche est scénographe.

Ils ont sillonné le territoire communal depuis plus d'un an en s'attachant particulièrement à réunir des objets de peu comme des petites choses et événements remarquables.

La mise en place du musée donnera lieu à un temps fort de fabrication collective début juillet réunissant des habitants de la commune et des étudiants de l'école d'art de Limoges.

Le musée sera ouvert du 13 juillet au 25 août du mardi au dimanche de 10h à 12h et de 15h à 19h.

Exposition avec le soutien de la DRAC et de la Région Nouvelle Aquitaine, de la DDCSPP de la Corrèze, de l'ENSA Limoges, de Peuple et Culture, de l'Amicale Laïque et de la municipalité de Saint Pardoux la Croisille.

Lundi 15 juillet : concert gratuit en plein air avec Gabriel sur la place dans le cadre de : «C'est ma tournée» organisé par la FAL19 et Les Lendemain qui chantent.

L'ÉCHO - 8 JUILLET 2019